

～さいつ～

佐伊津小学校便り

さわやかあいさつ いっしょけんめい つよい体

令和2年12月23日

No. 16

文責

校長 甲斐 裕一

つい先日師走を迎えたと思っておりましたら、あっという間に2学期の終わりを迎えます。今年は、新型コロナウイルス感染症の拡大防止のため、様々なことが制限され、学校教育活動にも支障をきたしました。保護者の皆様、地域の皆様には、例年以上にご理解とご協力を賜りました。心からお礼申し上げます。

さて、今年1年は何かと暗いニュースが多かったように思います。そのような中でも子どもたちは元気に学校生活を送ることができました。「子どもたちがいるから学校がある」という当たり前のことを実感することのできた1年でした。(また、1年経っておりませんが)

いよいよ冬休みが始まります。どうか感染防止に取り組んでいただきながら、有意義な休みとなりますようご協力とご指導をお願いいたします。よいお年をお迎えください。

こんな冬休みに！ ～おねがいたいこと～

今年度の2学期は、12月25日までです。いつもより冬休みは2日短いのです。それだけに安全にかつ有意義に過ごしてほしいと願っております。

そこで、明後日の終業式(放送にて実施)の際に、次のことを話そうと考えております。どうか、ご家庭でも話題にしていただければ幸いです。

<冬休みの3つのお願い>

1 命を大切にすること

このことについては言うまでもないことと思います。事故・事件・危険な遊びに注意するだけでなく、新型コロナウイルス感染症やその他の感染症に最大限の注意をして、健康で命を大切にす冬休みにしてほしいと思います。

2 たくさんお手伝いをすること

家庭のお手伝いをし、そのことを認め・褒められることで、子どもたちは自己有用感(役に立つ喜び)を感じます。そのことが子どもたちの心を育て、更なるやる気を見せてくれます。どうか、子どもたちができそうなお手伝いをさせていただきたいと思います。

3 1月7日(木)に必ず登校すること

3学期の始業式は、恐らく寒さが最も厳しい頃だと思えます。そこで登校するという事は、冬休みを無事に過ごすことができた証であります。どうか、始業式には必ず登校させていただきたいと思えます。

明後日の終業式に話そうと思っていることをこの紙面を借りて公開いたしました。これは1回話すよりもご家庭で何度も繰り返し話していただくことで、子どもたちの心に響くことを期待しております。どうか、ご家庭で話題にしていいただき、安全で有意義な冬休みとなるようご指導願います。

通知表について

明後日の終業式には、お子さんを通じて「通知表」をお渡しいたします。ここには2学期のお子様の学びの様子や学校生活の様子等が書かれております。どうかご家庭で、保護者とお子様が一緒にお読みいただき、お子様への励ましをいただければ幸いです。

なお、ご不明な点ありましたら、恐れ入りますが申し出ください。

